

新職員の紹介



倉吉市山根にありますがサンテリオンから異動してきました、黒川和成です。初の東部施設異動なので、地域・町の名前がわかりませんが、学習しようと思います。一年間、常に半袖で過ごすので、クレイジー課長と呼ばれていました。冬でも半袖で自分自身は寒くないので大丈夫です。わからない事ばかりですが、指導をよろしくお願いします。

黒川 和成さん
(療養課 課長)

ガーデンハウスはまむらから異動してきました三橋由希子と申します。平成 25 年の夏以前も、ル・サンテリオン鹿野に勤務しておりましたが、約 9 年ぶりに勤務させていただくことになりました。在宅サービス課を担当させていただきます。ご利用者様と一緒に笑顔で過ごしていけたらと思っております。よろしくお願ひいたします。



三橋 由希子さん
(在宅サービス課 課長)

あしがき

3月は、別れの季節でもあり、始まりの季節です。当施設でも職員の異動があり、心機一転新しい環境で働く職員がいます。利用者様も気温が温くなり、日中の活動量も増え始め活発に生活を送られています。新年度になり新たに何かにチャレンジをしていきたいです！！

担当 N



ホームページもご覧ください

しかの介

・第126号

令和4年 4月10日 発行
介護老人保健施設 ル・サンテリオン鹿野

<運営理念>

- 1.地域から愛され、人との出会いの場となる施設を目指します。
- 2.利用者の人間性を尊重し、サービスの充実を図ります。
- 3.質の高い介護・リハビリを提供し、自立を支援し、家庭復帰を目指します。

鹿野に



春がきた!!!



ル・サンテリオン鹿野に一足早く春がきました。
従来型1階の利用者様でお一人桜の花を2、3個作り、桜の木に飾り付けました。



少し肌寒いですが、外に外気浴に出掛けたり、テーブルと椅子を出して外の空気を吸いながら、お茶とお菓子をいただきました！！

グループホーム通信



グループホームでは、3月7日、17日14時からZOOMを使い、家族交流会を行いました。コロナ禍のため面会できないためテレビの画面を使い、家族の方々と久しぶりにお互いの顔を見て楽しく会話されていました。利用者様の中には『幸せです』と涙を流して喜んでいる方もおられました。家族の方々に普段行っているお笑い体操や、歌の合唱を観ていただき、家族の方も安心しておられました。今回から、ZOOMでの家族交流会にも慣れて職員、利用者様、ご家族共に楽しむ時間が出てきました！！

HAPPY BIRTH DAY!!

ユニット型2階の渡辺 健一様が
3月20日で91歳になりました。
おめでとうございます！！
いつまでもお元気で！！

感謝しながら😊
100歳を目標に
しています！！

